
Ocm vino: in dirittura d’arrivo il 
decreto di attuazione

«Il decreto di attuazione dell’ocm vino è in dirittura d’arrivo, in un confronto con le 
Regioni come è giusto fare, e arriverà il più presto possibile». Lo ha detto il 
ministro dell’agricoltura Francesco Lollobrigida a margine del suo intervento 
all’assemblea di Federvini.

Il decreto molto atteso dai produttori e dalle Regioni che potranno così attivare i 
progetti di promozione all’estero.
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Il ministro Lollobrigida ha anche sottolineato il «buon lavoro di squadra, trasversale, 
a Bruxelles con gli europarlamentari italiani Paolo De Castro, Nicola Procaccini, 
Herbert Dorfmann e tutti gli altri, sui disciplinari di produzione e la tutela delle 
indicazioni geografiche»

Nel corso dei lavori dell’assemblea è stato sottolineato che vini, spiriti e aceti 
italiani valgono oltre 20 miliardi di euro di fatturato e rappresentano il 21% 
dell’export complessivo Food & Beverage italiano.
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